

Bienvenidos a Propal

Una empresa colombiana que forma parte del grupo Carvajal S.A. Con más de 60 años de experiencia en la producción de pulpa y papel, operamos desde nuestras plantas en Yumbo, Valle del Cauca, y Guachené, Cauca.

Nuestro equipo de más de 1.200 colaboradores trabaja con pasión y dedicación para desarrollar y fabricar productos de alta calidad, respaldados por un firme compromiso con la sostenibilidad y la responsabilidad social.

Nuestro Enfoque en la Sostenibilidad

Nuestro enfoque distintivo en el uso de fibras alternativas, como el bagazo de caña de azúcar y el tamo de arroz, nos permite fabricar papeles y cartulinas óptimos para impresión, escritura y empaques a partir de residuos orgánicos de otras industrias.

Estos materiales son renovables en cortos periodos de tiempo, con rangos entre 4 a 6 meses para el tamo de arroz y entre 10 a 14 meses para el bagazo de caña de azúcar, lo cual nos ayudan a reducir el impacto ambiental al evitar la necesidad de tierras adicionales para obtener nuestra materia prima principal. De hecho, más del 80% de las fibras que utilizamos provienen de estas fuentes alternativas, que excepcionalmente por condiciones operativas puede variar entre el 80% y el 96%.



Innovación

Estamos comprometidos con la innovación, la eficiencia y la sostenibilidad. Un claro ejemplo de ello es el desarrollo de nuestra línea de papeles y cartulinas **EARTH PACT**, que ofrece un tono natural y está disponible en diversos calibres, diseñada para aplicaciones de impresión, escritura y empaques.

Esta línea representa una alternativa para que nuestros clientes se unan a nosotros en nuestro propósito de cumplir nuestro pacto con el planeta.



EarthPact



Durante su fabricación, eliminamos el proceso de blanqueo de pulpa, por lo que los papeles Earth pact ahorran aproximadamente un 30% de agua, un 70% de vapor y un 11% de energía en comparación con la fabricación de nuestros papeles blancos tradicionales, según las mediciones del año 2023.

En el proceso de producción no se utilizan químicos blanqueadores adicionales aparte de los que ya se encuentran en el desperdicio posindustrial de papeles blancos que aprovechamos e incorporamos a la mezcla. Esto permite que el papel conserve el tono natural del bagazo de caña de azúcar.

Compromiso con la Calidad

La calidad es fundamental para nosotros, y lo respaldamos con nuestras certificaciones ISO 9001, 14001 y 45001, así como con la certificación OEA, BASC y el sello ambiental colombiano que aplica a nuestro Reprograf blanco. Estas acreditaciones demuestran nuestro compromiso con la excelencia en cada aspecto de nuestra operación y nuestra responsabilidad ambiental.



Además, todos nuestros papeles y cartulinas del portafolio son reciclables, ya que pueden ser recolectados, procesados y reutilizados como materia prima para fabricar otros productos de papel. Busca el contenedor blanco para depositarlos en el reciclaje, y sigue la cadena de reciclaje disponible en tu ciudad.

Impacto social y comunitario

Creemos firmemente en el desarrollo integral de nuestras comunidades, mediante la **Fundación Propal** Trabajamos para transformar las condiciones de vida de las personas en las áreas donde operamos, enfocándonos en el empoderamiento y el desarrollo de capacidades locales.

Además, en Propal, valoramos profundamente a nuestro equipo y nos esforzamos por promover su bienestar a través de una estrategia integral de calidad de vida que abarca desde el apoyo emocional y físico hasta actividades de integración familiar.

Salud



Contribuye a mejorar la salud de la comunidad, mediante la prestación de servicios con énfasis en prevención y promoción.

Generación de ingresos



Este programa opera en alianza con las Alcaldías locales proyectos de emprendimiento y fortalecimiento de microempresas.

Primera infancia



Contribuimos a mejorar el estado nutricional de niños y niñas de 0 a 6 años de edad y prevenir el bajo peso para la edad gestacional en las mujeres gestantes en 14 veredas del municipio de Guachené.

Una Visión de Futuro Verde



Nuestra estrategia de sostenibilidad se basa en un modelo ASG (Ambiental, Social y de Gobernanza). Nos dedicamos a mitigar el cambio climático gestionando nuestra huella de carbono, desarrollando proyectos de eficiencia energética y promoviendo la economía circular. Nuestro objetivo es cerrar el ciclo de los subproductos y formar alianzas que impulsen nuevas oportunidades y soluciones innovadoras.

Nuestra Filosofía

En Propal, nos guiamos por el propósito de "Impulsar el desarrollo económico y social haciendo las cosas bien". Actuamos con integridad y respeto, adaptándonos a los cambios del mercado y respondiendo a las expectativas de nuestros grupos de interés.

Estamos comprometidos con un futuro sostenible, donde cada acción cuenta para hacer del mundo un mejor lugar.

Gracias por ser parte de nuestra historia y acompañarnos en este camino hacia la **sostenibilidad**

